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佐世保市立中里中学校だより 平成 29年 12月 5日 学校教育目標『学び合い・磨き合い・鍛え合う生徒の育成』

◎ 新生徒会長に「髙本桜太」くん！
11月29日(水)に行われた生徒会役員選挙におい

て、下記の皆さんが新生徒会役員に選出されました。

生徒会長 髙本桜太くん

副 会 長 江口恭平くん、西村優里さん

２年生執行委員 福山研心くん、石元沙知さん

１年生執行委員 山本凌駕くん、森山瑞生さん

学習指導要領では、生徒会活動について次のよう
に定めてあります。

生徒会活動を通して、望ましい人間関係を形
成し、集団や社会の一員としてよりよい学校生
活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しよ
うとする自主的、実践的な態度を育てる。

髙本くんが、立会演説会で掲げたスローガンは
「誠心誠意」。現在の生徒会役員としての経験を生
かし、真心を持って、よりよい中里中学校を作り
上げてほしいと思います。これから各専門委員会
の委員長が選出され、新生
徒会の活動は１月から始ま
ります。

また、1年生は今回初めて「投票」を経験しました。戸惑いながらも
7種類の投票用紙に記入し、それぞれの投票箱に貴重な一票を投じてい
ました。
選挙年齢が18歳に引き下げられ、高校３年生から選挙への権利が与

えられています。よりよい暮らしを実現するためにも、自分たちの意
見を政治に反映させる「選挙」に、今以上に関心を持ってほしいと思
います。

◎ 携帯所持率大幅増！～市調査より～ ◇頑張りました！◇
先日、相浦地区の学校・警察連絡協議会が開催され、そ 【その１】 12月2日(土)、松浦公園

の中で市教委から「携帯・スマホの利用状況」についての で「人権啓発パレード」が行われ、
報告がありました。下のグラフは、年度別の中学生の所持 その開会式
率を示したものです。ここ数年で所持率が大幅に増加し、 の中で、３
その中でもスマートフォンの占める割合が90%になりまし 年生の後藤
た。所持率の増加に伴い、SNSでのトラブルや盗撮等の犯 夏美さんが
罪事案も増加しています。子どもたちが犯罪に巻き込まれ 「人権作文
ないように、家庭での見守りをお願いいたします。 優秀賞」の

表彰を受け
ました。

【その２】 12月2日(土)夕方、「アル
カスさせぼ」で夢大学のクリスマス
ツリー点灯式の後、ロビーコンサー
トが行われました。会場には多くの
観客の皆さんがおられましたが、そ
の前で、２
年生の田端
施那くんが
お姉さんと
一緒に素敵
なピアノ演
奏を披露し
ました。

生徒会長の髙本くん

副会長の江口くん 副会長の西村さん

投票の様子
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